

Lee este texto :

Los primeros cristianos vivían en pequeños grupos, llamados comunidades. Vivían como una buena familia y eran admirados por el gran amor que se tenían.

Se reunían para escuchar el mensaje de Jesús, rezar, compartir lo que tenían y celebrar la misa o Eucaristía.



Y se sentían acompañados por Jesús resucitado.

Escribe en el siguiente recuadro la frase que más te ha gustado:

Forma una frase con las siguientes palabras arrastrando y colocando en los recuadros de abajo:

como	familia	una	Vivían
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>

Señala las imágenes que representan la forma de vida de los primeros cristianos:

